

Betreff:

Bepflanzung Rathausplatz (CDU)

Verschönerung Rathausplatz

Der Rathausplatz in Delkenheim ist zweifellos eine Visitenkarte Delkenheims. An diesem Platz kommen täglich zahlreiche Fahrzeuge und Personen vorbei; insbesondere auch Busse des ÖPVN. Leider wirkt der Platz trotz einiger Bäume und ungepflegter Sträucher eher trist. In vielen anderen Stadtteilen Wiesbadens sieht man hingegen an zentralen Plätzen gepflegte Beete mit farbigen Blumenrabatten und Pflanzen. Dem Ansehen Delkenheims würde es gut anstehen, wenn der Rathausplatz mit solchen Beeten ausgestattet werden könnte; auch viele Delkenheimer Bürger würden sich daran erfreuen.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1.) eine Konzeption für die gärtnerische Gestaltung des Rathausplatzes im oben genannten Sinne zu erstellen und dem Ortsbeirat vorzulegen,
- 2.) mitzuteilen, wie hoch die Kosten für eine solche gärtnerische Gestaltung sind und ob diese Kosten sowie die Pflege der Beete von der Stadt Wiesbaden ganz oder anteilig übernommen werden können.

Wiesbaden, 03.12.2019